

POR SU LABOR AMBIENTAL

# Recibe Acuña el Distintivo Diamante



EN EAGLE PASS

## INCAUTA CBP CARGAMENTOS DE NARCÓTICOS

Detienen a hombre de 78 años con cocaína y fentanilo; otro cargamento incluía metanfetaminas



EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TX. - Oficiales de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) realizaron dos importantes incautaciones de droga en los Puentes Internacionales de Eagle Pass. El 26 de octubre, un hombre de 78

años fue detenido en el Puente Internacional Dos cuando intentaba cruzar 24.6 libras de cocaína y 4.72 libras de fentanilo ocultas en su Toyota Highlander 2015. El valor estimado del cargamento es de 438,000 dólares.

LOCAL / PÁG. 2



## NUEVA IMAGEN

Para darte más de tu sección favorita, imágenes más grandes y todo color, nuevo diseño de nuestra suplemento Hora Cero



Gobierno de Coahuila reconoce el esfuerzo por mantener limpio el municipio

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - El compromiso de Ciudad Acuña con la preservación del medio ambiente ha sido reconocido por el Gobierno del Estado de Coahuila y la Secretaría del Medio Ambiente.

La ciudad ha recibido el Distintivo Diamante, el más alto rango otorgado en el programa "Oficina Verde", en reconocimiento a su esfuerzo por mantener el municipio limpio y optimizar el uso de recursos naturales.

Este logro es resultado del trabajo conjunto entre múltiples asociaciones y dependencias, que han impulsado brigadas de limpieza, control de maleza y actividades enfocadas en el



Recibe Acuña reconocimiento ecológico.

cuidado ambiental.

Además, se ha puesto especial énfasis en la educación ambiental, involucrando a las generaciones jóvenes en la preservación del entorno.

Con este reconocimiento, Ciudad Acuña consolida su compromiso con la sostenibilidad y la salud de sus habitantes, destacándose como un ejemplo en la región.



periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

LOCAL / PÁG. 2



## CONSEDES se desarrollan con gran éxito en Coahuila

Preside el Gobernador de Coahuila la reunión del Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional de la Laguna y visita colonia Nueva Laguna Norte para compartir la tradicional Reliquia



A NIVEL NACIONAL

## Reprueban coahuilenses en matemáticas y español

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El subsecretario de Educación de Coahuila, Jorge Salcido Portillo, reveló los resultados de la reciente evaluación nacional aplicada a estudiantes de educación básica en el Estado, los cuales arrojaron una baja en el desempeño académico, específicamente en matemáticas y español.

La situación, aunque preocupante, es considerada por las autoridades como un reto superable, según expresó Salcido Portillo, quien anunció que se están implementando acciones para reforzar el aprendizaje en estas áreas clave.

“Los resultados confirman que debemos intensificar esfuerzos en matemáticas y español. Nada es insalvable, y estamos expandiendo todos nuestros progra-



Salcido Portillo enfatizó que Coahuila cuenta con “una gran área de oportunidad” y destacó la calidad de los docentes.

mas para apoyar a los estudiantes y elevar su nivel académico”, declaró el funcionario.

Reconoció, además, que la pandemia de COVID-19 impactó considerablemente el desarrollo educativo, dado que el retorno presencial fue gradual, afectando la continuidad del aprendizaje.

Como respuesta a estos desafíos, el estado lanzó varios programas piloto enfocados en mejorar el rendimiento en matemáticas y español.

LOCAL / PÁG. 2

SOLAMENTE EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE

## Registra PRONNIF más de cien abusos sexuales

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - María Teresa Araiza Llaguno, titular de la Procuraduría de los Niños, las Niñas y la Familia, dio a conocer que durante el último trimestre se presentaron más de cien denuncias en el Estado por el delito de abuso sexual en menores.

La funcionaria estatal señaló que se espera la tipificación de cada una de estas denuncias; sin embargo, lo importante es que las víctimas acudie-

ron con las autoridades para exponer a sus agresores.

“Estamos trabajando muy fuerte en la ruta de atención de víctimas de delitos sexuales, eso obliga en todos los casos a que tengan atención psicológica, una denuncia ante el Ministerio Público y un seguimiento médico”, detalló.

Araiza Llaguno añadió que se debe proteger a los menores de abusos sexuales desde el círculo familiar y en lo que respecta a la PRONNIF, se trabaja en programas de



prevención de embarazos de adolescentes y menores de 15 años, además, de la concientización de denuncia cuando han sido víctimas de agresores.

“Recordemos que todo contacto sexual con personas de 15 años se tipifica como violación y esos casos se van directamente con el Ministerio Público”, añadió.

La titular de la PRONNIF destacó que un agresor puede tener a varias víctimas, pues un depredador comete este delito varias veces: “En el caso de los familiares, puede ser generacional; es decir, abusó de las hijas y posteriormente puede también hacerlo con las nietas”.

LOCAL / PÁG. 2